

RUE DE LA BONNETERIE

ville d'avignon

mission

moe complète - aménagement rue de la bonneterie et abords des halles

situation : Avignon (84), centre historique

maître d'ouvrage : ville d'Avignon, CITADIS

surface : 6 100 m²

coût : 1,83 M€ HT

calendrier : 2016-2019

Le projet d'aménagement de la rue de la Bonneterie et de l'arrière des Halles, s'inscrit dans un projet global de revitalisation du centre-ville. Ce dernier a pour dessein de mettre en valeur le patrimoine historique de la ville d'Avignon, de fluidifier les circulations piétonnes et voiturères, mais aussi d'offrir un accès courtois et aisé aux services et commerces, qui participent à l'effervescence de la cité des Papes. Deux secteurs sont concernés par cette revitalisation : la rue de la Bonneterie - se positionnant à l'Ouest d'Avignon, remontant au cœur de ville et située entre les Halles et la rue des Teinturiers - et l'arrière des Halles. L'agence a travaillé à une uniformisation des espaces, les nouveaux aménagements sont vecteurs de connectivité. L'accessibilité pour tous se formalise par un profil à plat. Les différents accès sont signalés de manière simple et ciblée. La lecture des abords se veut apaisée et cohérente. Nous avons donné du sens aux éléments patrimoniaux par une scénarisation frugale des espaces publics. Les matériaux déployés sont en résonance à l'héritage architectural. Un éclairage régulier et tout en sensualité, cadencé par des mises en lumière ponctuelles, offre une qualité nocturne à ces espaces requalifiés. L'introduction du végétal dessine de nouveaux paysages et notamment aux abords des Halles.

